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諸 般 の 報 告 

（平成２８年９月２日～平成２８年９月２２日） 

 

９月 ２日  決算審査特別委員会が開催され、委員長・副委員長の互選が行わ

れた後、付託案件の審査の方法等について協議されました。（梶本孝志委員長、

池真一副委員長、池添義春、髙見雄介、森本雄一郎、太田徹、西田昌美、坂光

勇哉、板東敬治、北川光昭議長の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 216 号の大綱、２．

議会だより新年号の在り方について協議されました。（北川光昭委員長、住田利

博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、坂光勇哉、板東敬治の各議員） 

 

９月 ５日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（池添義春委員長、石本絵梨菜副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、

元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（北川健治委員長、岡由美副委員長、池真一、西田昌美、中川健、馬場才の各

議員） 

 

９月 ６日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（井川晃一委員長、太田徹副委員長、住田利博副議長、野々下重夫、北川光昭

議長、山﨑菊雄、杉本健太の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（村上順一委員長、坂光勇哉副委員長、梶本孝志、廣岡芳樹、中林和江、

松本順一、森忠久の各議員） 

 

９月 ８日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（松本順一議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は荒木實氏で、要旨は次の

とおりです。 

  日本の全ての原子力発電所の活動を停止し、日本の全ての核燃料を東京都下

のはるか南の鳥島に運び、鳥島の地下に埋蔵することを求める意見書を貴市議

会において採択し、国へ要請するよう陳情します。 
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９月 ９日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各議

員） 

 

９月１２日  議会運営委員会が開催され、１．９月定例会の今後の運営、２．

議員の派遣について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、

池添義春、野々下重夫、廣岡芳樹、太田徹、中林和江、杉本健太、板東敬治、

北川光昭議長、住田利博副議長の各議員） 

 

９月２０日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、森本雄一郎委員、石本絵梨菜副委員長及び前川奈緒委員の３人から質問

の通告があり、種々質問がなされました。（池添義春委員長、石本絵梨菜副委

員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、西田昌美委員及び池真一委員の２人から質問の通告があり、種々質問が

なされました。（北川健治委員長、岡由美副委員長、池真一、西田昌美、中川

健、馬場才の各議員） 

 

９月２１日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、太田徹副委員長から質問の通告があり、種々質問がなされました。（井

川晃一委員長、太田徹副委員長、住田利博副議長、野々下重夫、北川光昭議長、

山﨑菊雄、杉本健太の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、廣岡芳樹委員及び中林和江委員の２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（村上順一委員長、坂光勇哉副委員長、梶本孝志、廣岡

芳樹、中林和江、松本順一、森忠久の各議員） 

 


